

Les États-unis se retirent de l'UNESCO



La Havane, 12 octobre.- Le Département d'État étasunien a annoncé aujourd'hui que les États-Unis ont pris la décision , d'abandonner l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture (UNESCO), prétextant un prétendu caractère anti-israélien de cet organisme.

Cette décision est due aussi au non paiement des contributions par certains pays membres de l'UNESCO et à la nécessité de réformer l'organisation.

Des fonctionnaires du Département d'État ont indiqué que Washington a pris la décision après une longue discussion à l'UNESCO sur l'entrée de la Palestine comme État membre.

Déjà en 2011, les États-Unis avaient annulé leur contribution pré-budgétaire à l'UNESCO pour protester contre la décision d'accepter l'adhésion de la Palestine comme état membre.

La directrice de cette agence de l'ONU, Irina Bokova a déclaré : « Au moment où la lutte contre l'extrémisme violent demande un investissement rénové dans l'éducation et le dialogue interculturel pour prévenir la haine, il est fondamentalement lamentable que les États-Unis se retirent de l'agence des Nations-Unis qui s'occupe de ces questions ».

Le retrait officiel sera effectif le 31 décembre 2018 et « d'ici là les États-Unis continueront à être membres de plein droit ».

Donald Trump , a critiqué l'ONU plusieurs fois , se plaignant du coût que représente pour son pays certaines de ses institutions affiliées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/144175-les-etats-unis-se-retirent-de-lunesco>



Radio Habana Cuba